

axalta-info Nr. 13

Januar 2012

Sehr geehrte Kunden, Geschäftspartner,
Leserinnen und Leser

Es freut uns, Sie wiederum mit aktuellen Informationen über die axalta Treuhand AG bedienen zu können.

10-jähriges Jubiläum der axalta Treuhand AG



Die axalta Treuhand AG feiert im Jahr 2012 ihr **10-jähriges** Jubiläum. Alleine hat Yves Riedo im Jahr 2002 die axalta Treuhand AG gegründet und von Jahr zu Jahr vergrössert. Momentan beschäftigt die axalta Treuhand AG 11 Mitarbeiter.

Als oberstes Ziel der axalta Treuhand AG stehen nicht das Wachstum sondern die **Kundenzufriedenheit** und die **hohe Qualität** der ausgeführten Arbeiten. Um dies zu ermöglichen, besuchen die Arbeitnehmer der axalta Treuhand AG laufend Fort- und Weiterbildungen zu diversen Treuhandthemen.

Seit 1. Januar 2012 ist **Marcel Brühlhart** Mitinhaber der axalta Treuhand AG. Er ist ab diesem Zeitpunkt in den **Verwaltungsrat** sowie in die **Geschäftsleitung** der axalta Treuhand AG gewählt worden.

Wir wollen damit die hohen fachlichen und führungstechnischen Anforderungen für die nächsten Jahre gemeinsam meistern. Wir wünschen Marcel Brühlhart viel Befriedigung und Freude im neuen Aufgabenbereich.

Zum Jubiläum haben wir unsere Homepage komplett überarbeitet. Besuchen Sie uns unter www.axalta.ch und schauen Sie unsere Dienstleistungen etwas genauer an.

Geschichte der axalta Treuhand AG

Die axalta Treuhand AG wurde am 1. Oktober 2001 im Handelsregister des Kantons Freiburg eingetragen. Die Geschäftstätigkeit wurde anschliessend per 1. Januar 2002 aufgenommen. Die Büros befanden sich damals an der Peterstrasse 25 in Düringen.

Bereits nach wenigen Monaten wurde eine erste Verstärkung im Teilzeitpensum angestellt. Nach und nach vergrösserte sich unser Team, bis die Platzverhältnisse für damals insgesamt 7 Mitarbeiter am Standort Peterstrasse zu eng wurden.

Am 1. September 2007 konnten wir die heutigen grösseren Büros an der Duensstrasse 1 beziehen.

Eines hat sich während dieser Zeit nicht verändert. Die Bedürfnisse unserer Kunden stehen und standen immer im Mittelpunkt unserer Aufmerksamkeit.

axalta Datacenter AG



Die rasante Entwicklung im EDV-Bereich hat auch vor uns nicht Halt gemacht. Ständig neue Versionen der Buchhaltungssoftware, damit verbundene Probleme mit dem Datenaustausch und hohe Anforderungen an die Datensicherheit haben uns dazu bewogen, eine **neue Dienstleistung** anzubieten.

Die axalta Datacenter AG stellt Ihnen Serverplatz mit entsprechender Nutzung der Buchhaltungssoftware zur Verfügung. Wir arbeiten mit der Software von Sage und bieten Ihnen folgende Varianten an:

- Sage Finanzbuchhaltung Lite
- Sage Buchhaltungspakte Profi
- Sage Lohn 50 Profi
- Sage Lohn Lite
- Sage Auftragsbearbeitung



Die Vorteile der Nutzung unseres Datacenters liegen auf der Hand:

- Nutzung der Software orts- und zeit-unabhängig
- Durch die gemeinsame Nutzung von Sage erleichtert sich unsere Zusammenarbeit
- Kompatibilitätsprobleme verschiedener Programme gehören der Vergangenheit an
- Sie arbeiten auf unserem Server und brauchen nicht extra eine Software zu installieren
- Hohe Datensicherheit durch Speicherung in einem modernen Rechenzentrum, redundante Server, tägliche Backups

Um die Updates der Software brauchen Sie sich keine Sorgen mehr zu machen. Wir bringen die Versionen laufend auf den neusten Stand.

Sie benötigen nur **Computer** und **Internetanschluss**. Wir installieren eine **Verbindungs-App**, welche die automatische Verbindung zu unserem Server herstellt. Gearbeitet wird auf unseren Servern, die Leistungsfähigkeit Ihres Computers ist nicht von Bedeutung.

Welches ist für Sie die richtige Software? Nehmen Sie mit uns Kontakt auf, wir beraten Sie gerne.

Team der axalta Treuhand AG und axalta Datacenter AG



Von links nach rechts: Ursula Hayoz, Yves Riedo, Tanja Grossrieder, Matthieu Aebischer, Nathalie Riedo, Marco Bürge, Renate Kolly, Sandra Schönenberger, Marcel Brühlhart, Benjamin Plüss und Carole Blanchard